

DAIMIEL

Monumento funerario en Recuerdo de los defensores de la libertad

Con asistencia de numeroso público, familiares, amigos y simpatizantes, el pasado día dos de los corrientes, a las 12 horas de la mañana, se celebró en el Cementerio de Daimiel un sencillo y emotivo acto en memoria de los que dieron su vida por la libertad y la democracia.

Se inició con unas palabras de Antonio Fernández del Moral, concejal del PSOE por Daimiel, en las que explicó brevemente en lo que iba a consistir el acto, tras las cuales se guardó un minuto de silencio.

Habló seguidamente Miguel Angel Martínez elogiando a aquellas personas que dieron su vida por la libertad y la democracia de España.

Tomó la palabra el concejal por Daimiel del PCE Adrián Lozano expresándose en términos semejantes, terminando sus palabras con una invitación al pueblo de Daimiel, jóvenes y viejos, para que no faltaran nunca flores en honor de todos aquellos héroes anónimos que han permanecido ignorados tanto tiempo a la luz de la opinión pública.

El Sr. Zapata, vivamente emocionado y con lágrimas en los ojos, empezó con un canto a la libertad, para seguidamente dar lectura a una serie de poemas entre los que destacaron los títulos de: "Víctimas de España", "Cantero", "Alpargatero", "Minero" y "Pico".

Cerró el acto el concejal de Daimiel por el PSOE Pablo Capilla, comentando que se estaba haciendo un acto en memoria de nuestros muertos, un acto por aquellos que amaron la libertad, la democracia y la justicia; proclamando, para terminar, que "la libertad siempre ganará la última batalla".

Todos los oradores fueron muy felicitados e interrumpidos, en numerosas ocasiones, por los aplausos del público asistente, entre los que se desarrollaron varias escenas de gran emotividad, saltándose las lágrimas a muchas personas de las que allí se encontraban sin distinción de edades.

El sencillo monumento funerario ha sido levantado en el lugar donde estuvo situado el antiguo paredón de fusilamiento en 1939 (puerta del cementerio que dá a la carretera de Ciudad Real). Consta de una placa de mármol jaspeado con una inscripción que reza: "En memoria a los que dieron su vida por la libertad y la democracia" y, una pequeña esplanada con tres escalones, los cuales, según nos han informado, fueron motivo de viva polémica en el pasado pleno de nuestro Ayuntamiento y a los que hicieron referencia las palabras de varios oradores participantes en el acto. Parece ser que el proyecto inicial llevaba un sólo escalón y ha sido realizado con tres, por lo que en el Pleno, los concejales de UCD y el de AP se opusieron a los del PSOE y PCE. El monumento ha sido financiado por suscripción popular a instancias del PSOE PCE, UGT y CCOO de la localidad y pueblos de alrededor.

El monumento se encontraba repleto de flores y coronas.

Entre los asistentes el acto pudimos ver al diputado Sr. Marín y al senador Sr. Borrás como unos integrantes más que se quisieron solidarizar con el acto que allí se conmemoraba y, a varios concejales del PSOE y PCE de nuestra localidad, así como alcaldes y concejales de partidos de izquierdas de pueblos de nuestra Provincia.

Ramón Díaz de Mera

MANZANARES

Obras en la Biblioteca Municipal

La Biblioteca pública municipal "Lope de Vega", fue cerrada en el pasado mes de Octubre y seguirá igualmente en el mes de Noviembre, debido a las obras de ampliación y acondicionamiento que se vienen realizando en el mencionado centro. Obras que hace tiempo deberían haberse realizado para subsanar las deficiencias de este centro cultural, que ya se estaba haciendo pequeño.

Pero una vez más se esta dando muestras de poca consideración y ganas de fastidiar al ciudadano, ya que después de estar los tres largos meses de verano cerrada por la tarde, época que hubiera sido la más adecuada para emprender dichas reformas, sobre todo por la ausencia nota-

ria de lectores. Llega el mes de Octubre época preinvernal, cuando dicho centro es requerido por los escolares y personas adultas que buscan unas horas de ocio en la lectura y se encuentran el cartelito de "Cerrado por obras", molestias que perdurarán por lo que se ve hasta bastante avanzado el mes de Noviembre.

Lo idóneo hubiera sido que estas obras se hubieran realizado durante los meses de verano, pues como hemos apuntado hubiera sido la época más adecuada y cuando se hubieran originado menos molestias. Pero he aquí, una prueba más, de la eficacia de nuestros maravillosos Ayuntamientos.

José González Ortiz

Manzanares estreña conservatorio de Música

Cerca de un año de gestiones y quebraderos de cabeza, le ha llevado a la agrupación musical "Julián Sánchez Maroto" de Manzanares, conseguir el Conservatorio de música en su grado elemental, centro oficial y que ya ha sido reconocido por el Ministerio de Educación.

Tras cumplimentar los diversos requisitos que se exigen para el reconocimiento del mencionado centro pedagógico, éste abrió el período de matrículas para el próximo curso, en el pasado mes de septiembre.

Para impartir las disciplinas de música,

se cuenta con la participación de diversos profesores titulados, que se encargarán de llevar a buen término las variadas asignaturas que constituyen los distintos cursos, y al finalizar los estudios, se efectuarán los exámenes de grado en el mismo centro, por un jurado mixto de profesores del Conservatorio de Música de Manzanares y profesores del Conservatorio Superior de Música de Madrid, centro superior del cual depende.

Se ha de destacar la ayuda económica prestada por algunos organismos culturales de nuestra provincia, así como la ayuda a todos los niveles y dentro de sus posibilidades del Excmo Ayuntamiento de Manzanares, que de momento ha cedido el centro con sus diversos servicios, para este prometedor conservatorio de Música.

José González Ortiz

Argamasilla de Cva.

DESENCANTO MUNICIPAL

A LA DIMISION PRESENTADA POR EL CONCEJAL JUAN DE MATA CASTELLANOS (PCE) SE UNE AHORA LA DE RAMON FERREIRO CALLE (INDEPENDIENTE UCD) Y LOS RUMORES DE LA POSIBLE DIMISION DE OTRO CONCEJAL DE UCD.

En la sesión ordinaria del Pleno Municipal celebrada a finales del mes de septiembre el concejal del PCE Juan de Mata Castellanos presentó su dimisión como concejal del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, alegando motivos de trabajo que le impedían dedicarse plenamente a las funciones de su cargo. La dimisión no fué aceptada por no ajustarse en su forma a la legalidad vigente sobre el tema.

A la dimisión de Juan de Mata Castellanos se une ahora la del concejal independiente por UCD Ramón Ferreiro Calle, fundamentada principalmente en el hecho de no estar de acuerdo con la línea

general seguida por UCD en la solución de los numerosos problemas que el municipio tiene planteados, y concretado particularmente en el caso de dos concejales de su propio equipo que le han puesto todo tipo de trabas para el desarrollo de su labor.

Se comenta, además, entre algunos concejales del Ayuntamiento de Argamasilla, que otro concejal de UCD está dispuesto a presentar próximamente su dimisión.

optica epal
 - Tecnología Avanzada
 - Graduación exacta de Gafas
 - Lentes de Contacto
 Ricardo Cabaneros, 10 - PUERTOLLANO

MR marcelino rubio Avda. División Azul, 6
 Teléfono 22 27 10
 CIUDAD REAL

**material de dibujo.
 fotocopias.....
 copias de planos ..
 papel heliográfico.**

PRODUCTOS HELADOS

LA DELICIOSA, s. a.
 Fabrica Pastelería Artesana
 Ctra. Atalaya, s/n. (Poligono Industrial)
 Teléf. 22 05 01 - Apartado 167 - CIUDAD REAL